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それでは、本日の議事がすべて終了しましたので、議長の任を解かせてい

ただきます。議事の進行に御協力いただきまして、ありがとうございました。

保険課長
５ その他

【事務局からの連絡】

保険課長

それでは、本日配布させていただいた資料からご案内させていただきます。

まず、こちらの健康保険証を使う皆様へというチラシでございます。

既にご覧になられている委員さんもいらっしゃると思いますが、こちらは

国の方で保険証更新の際に封筒に同封するために作成したものでございまし

て、先月の国保の保険証の更新時や、後期高齢者医療被保険者証の更新時も

入れさせていただいておりますが、内容はマイナンバーカードと保検証を一

体化させるための周知啓発となっております。

現在、国で保険証の廃止等についていろいろ議論されておりますが、私ど

も市の方にも、新聞やテレビで報道されている以上の情報が来ていない状況

でございます。

予定どおりであれば、来年の秋に保険証を廃止するということで、それを

見越してのこのチラシの配布ということだったと思うのですが、皆様ご存知

のように、状況は二転三転しております。国の方針が決定した際には、その

後、事務処理に関する通知が来ると思いますので、改めてご報告させていた

だければと思っております。

次に国保連合会作成の広報紙、『埼玉の国保』の３号分でございます。お時

間がある際にご一読いただければと思います。こちらはご案内になりますが、

先日、国保連合会から 10月号の表紙にマリーゴールドの丘の写真をぜひ使わ

せていただきたいという申し入れがございまして、決定されると思います。

次回お配りする際には、楽しみにしていただければと思います。

それから、今後のお話で、先ほど 9月補正でご審議いただいた産前産後の

保険税の免除の内容ですが、これに合わせた条例改正の方が必要になってく

ると思います。まだ、国からも連絡がないので、いつ頃ということは申し上げ

られないのですが、ただ、1月 1日施行ですので、その前に条例改正をしない

といけないものになっております。

次回の国保運営協議会は 11月頃を予定したいと考えておりますが、日程に

つきましては、会長と相談の上、改めてご連絡させていただきたいと思いま

すのでよろしくお願いいたします。

最後にイベントのご案内をさせていただきます。本日ポイント手帳をお配

りしたはにぽんチャレンジですが、今年度も 4月からスタートしております。

その中で、10月に市内で行われるスポレクフェスタに参加するとポイントが

加算されるという項目があるのですが、本年度は、はにぽんチャレンジの周

知啓発のために、保険課で健康コーナーのブースを出展することになりまし




